

Feste lassen Kasse klingeln

Einnahmen in Toilettenwagen und Heizkanone investiert – Themenwagen zu A 94

Pastetten – Der Bau der A 94 auf der Isental-Trasse ist auch bei der Pastettener Burschengemeinschaft ein brisantes Thema. Beim traditionellen Faschingsumzug durch die Gemeinde und durch Ebersberg wird heuer der Abschnitt, die zwischen Poigenberg und Pastetten verlaufen wird, mit einem Themenwagen aufs Korn genommen. „Aus gegebenem Anlass haben wir uns für das Motto A 94 entschieden“, verkündete Peter Lex in der Jahreshauptversammlung der Burschen im Gasthaus Zum Rauch.

Genauer wollte der Vorsitzende aber noch nicht verraten. „Das soll eine Überraschung für unsere Narren werden. Lustig wird es aber auf jeden Fall“, versprach er. Auskunftsfreudiger war Schriftführer Christian Neumair, der einen Überblick über die Aktivitäten des ver-



Einen 1200-Euro-Scheck für die gemeindlichen Kindergärten überreichte Burschen-Chef Peter Lex Bürgermeisterin Cornelia Vogelfänger.

FOTO:MACHT

gangenen Jahres lieferte. Demnach waren der traditionelle Winter Jam und der Faschingsumzug ein großer Erfolg. Der Verein war mit seiner Fahne bei der 1200-Jahr-Feier in Buch dabei, hat ein Sommernachtsfest und einen Flohmarkt organisiert. Au-

ßerdem hatte er bei der Ein-stimmung in den Advent mit-gewirkt. Besonders lukrativ waren wie immer die beliebten Feste, die die mittlerweile 92 Burschen organisieren.

Eher negativ aufs Vereins-konto wirkt sich dagegen die Anschaffung eines Toiletten-

wagens und einer Heizkanone aus. „Beide Investitionen haben wir erst vor kurzem ge-tätigt, daher können wir dafür noch keine Einnahmen ver-buchen“, sagte Kassier An-dreas Gantner. Künftig sollen Wagen und Kanone auch ver-liehen werden, um Geld in die Kasse zu spülen.

„Alles in allem war es ein gutes Jahr für uns“, fasste Lex zusammen und blickte gleich aufs noch junge Jahr 2009, in dem der Verein sein 15-jähri-ges Bestehen feiert. Geplant ist nur ein kleines Fest für die Mitglieder. Ein größeres Jubi-läum steht in drei Jahren an, wenn die ursprüngliche Bur-schengemeinschaft, die erst-mals 1912 gegründet wurde, 100 Jahre alt wird. Den 100. Geburtstag feiert dann auch die Fahne des Vereins: Sie wurde zwar mittlerweile res-tauriert, ist aber noch immer original aus dem Jahr 1912.

VRONI MACHT